
 

 

Orte, die beim ENKOR-Projekt mitmachen 

Im Projekt befragen wir Menschen aus 9 Orten auf dem Land. 

3 Orte liegen im Bundesland Mecklenburg-Vorpommern. 

3 Orte liegen im Bundesland Sachsen.  

3 Orte liegen im Bundesland Hessen.  

Diese werden von der Universität Göttingen untersucht. 

Der 1. Ort heißt Vöhl. Er gehört zum Landkreis Waldeck-Frankenberg. 

Vöhl hat 15 Ortsteile. 

Vöhl wird seit November 2021 von der Universität Göttingen untersucht. 

 

Im November 2021 haben wir für alle Ortsteile von Vöhl eine „Landinventur“ gemacht.  

Dazu haben die Bewohner ihre Dörfer beschrieben.  

Zum Beispiel, wo man einkaufen kann oder ob es eine Post gibt. 

Oder wo sich Menschen engagieren, zum Beispiel in einem Verein.  

Die Informationen wurden dann online in eine Landkarte eingetragen. 

 

Im Mai und Juli 2022 haben wir engagierte Menschen aus Vöhl befragt.  

Dazu haben wir Interviews geführt. 

Außerdem haben Studenten und Studentinnen Leuten zu Hause besucht. 

Sie haben geklingelt und die Menschen an der Haustür gefragt, wie sie das Engagement im 

Ort bewerten.  



 

Fotos aus Vöhl  

 

Im Sommer 2022 haben wir den 2. Ort untersucht. Der Ort heißt Jossgrund. 

Er hat 4 Ortsteile. 

Die Ortsteile heißen Burgjoß, Oberndorf, Pfaffenhausen und Lettgenbrunn. 

Dort haben wir im September 2022 eine „Landinventur“ gemacht.  

Danach haben wir einige Menschen aus Jossgrund befragt. 

 

 

Fotos aus Jossgrund 



Seit dem Frühjahr 2023 haben wir den 3. Ort untersucht. 

Dieser Ort heißt Kiedrich. 

Wieder haben wir eine Landinventur gemacht. 

Und engagierte Leuten befragt.  

 

 

Fotos aus Kiedrich 


